



Autorisation finale pour l'exploitation des eaux minérales de Velleminfroy

Wittelsheim (Mulhouse), le 11 juillet 2016 – POULAILLON, groupe familial de boulangerie et de restauration rapide, annonce aujourd'hui que sa filiale EAUX MINÉRALES DE VELLEMINFROY, détenue à 100% par le Groupe, a reçu l'autorisation d'exploiter son principal puits de forage d'eau minérale, à savoir la source Tom, à des fins de conditionnement et de distribution qui représentent une capacité d'embouteillage de 3 000 à 5 000 litres par heure.

Suite à une visite de récolement des installations réalisée le 25 mai 2016, les ingénieurs de l'Unité Territoriale Santé-Environnement avaient déjà pu s'assurer du bon fonctionnement du site d'embouteillage, ainsi que de la qualité des prélèvements d'eau effectués à la fois sur l'eau produite par la station de déferrisation-démanganisation, l'eau délivrée par la buvette publique et l'eau embouteillée.

Le CODERST (Conseil Départemental de l'Environnement et des Risques Sanitaires et Technologiques) avait statué positivement le mardi 22 mars 2016, par un arrêt émis par Madame la Préfète de la Haute Saône le 19 avril 2016, autorisant la SAS Eaux Minérales de Velleminfroy à exploiter l'eau minérale naturelle à des fins de conditionnement et de distribution en buvette publique sous la désignation commerciale « Velleminfroy ».

« Nous sommes très heureux d'annoncer cette décision finale favorable à l'exploitation du principal puits de forage des eaux minérales de Velleminfroy. Cet agrément vient couronner un processus qui a duré quatre ans, et dont le succès nous conforte encore plus dans nos choix d'investissement. Le franchissement de cette dernière étape nous permettra donc de débiter très prochainement la commercialisation de l'eau minérale de Velleminfroy, élargissant ainsi notre gamme de produits distribués à l'échelle nationale et internationale. » commente Paul Poulaillon, Président Fondateur.

♦ ♦ ♦

A propos de Poulaillon

Fort d'un savoir-faire de plus de 40 ans et d'une assise solide dans l'Est de la France, Poulaillon est aujourd'hui un groupe familial intégré de boulangerie et de restauration rapide. Depuis la création de la Moricette® en 1973, la maison Poulaillon ne cesse d'innover en proposant une large gamme de produits commercialisés à ses 41 points de vente et auprès de ses clients Grands Comptes notamment de la grande distribution. Les produits sont élaborés avec soin dans le respect des traditions. Plus de 640 collaborateurs contribuent chaque jour au succès du groupe qui a réalisé 45,5 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2013-2014 et près de 54 millions d'euros de chiffre d'affaires pour l'exercice 2015, clos le 30 septembre 2015.

www.poulaillon.fr



Contacts

Poulaillon

Thierry Mysliwicz
Directeur Administratif et Financier

Tél. : +33 (0)3 89 33 89 89
investisseurs@poulaillon.fr

NewCap

Emmanuel Huynh / Valentine Brouhot
Relations Investisseurs

Nicolas Merigeau
Relations Presse

Tél. : +33 (0)1 44 71 94 94
poulaillon@newcap.eu